



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Hardwasser AG; Wahl des Verwaltungsrates / Vorschlag für die Neubesetzung des Präsidiums der Hardwasser AG

P220307

1. Der Regierungsrat schlägt Brigitte Meyer (Generalsekretärin des Departements für Wirtschaft, Soziales und Umwelt), Martin Eschle (Leiter Beschaffung IWB), Heidi Stocker (Leiterin Personal IWB) sowie Daniel Müller (Bürgerratsschreiber) werden an der Generalversammlung 2022 für die Amtsperiode 2022 bis 2025 in den Verwaltungsrat der Hardwasser AG vor.
2. Der Regierungsrat ist einverstanden, dass mit Mike Keller ein Vertreter des Kantons Basel-Landschaft das Präsidium des Verwaltungsrates der Hardwasser AG für die Amtsperiode 2022 bis 2025 wahrnimmt.
3. Der Regierungsrat schlägt Andreas Rickenbacher IWB als Mitglied der Technischen Kommission der Hardwasser AG vor.

Begründung

Die Hardwasser AG bestellt ihren Verwaltungsrat und ihre Technische Kommission für die kommende Amtsperiode von 2022 bis 2025 neu. Von Seiten des Kantons Basel-Stadt werden die bisherigen Verwaltungsratsmitglieder Brigitte Meyer als Vizepräsidentin (Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt), Martin Eschle (Leiter Beschaffung IWB) sowie Daniel Müller (Bürgerratsschreiber) zur Wahl vorgeschlagen. Neu in den Verwaltungsrat gewählt werden soll Heidi Stocker (Leiterin Personal IWB) als Nachfolgerin von Dorothea Saner Schweizer. Der Regierungsrat ist mit der Fortführung des Präsidiums durch den Kanton Basel-Landschaft einverstanden. Als Nachfolger des bisherigen Präsidenten Peter Leuthardt stellt sich das heutige Verwaltungsratsmitglied Mike Keller, CEO der Biopower Nordwestschweiz AG und Gemeindepräsident von Binningen, zur Verfügung. Für die Technische Kommission wird das bisherige Mitglied Andreas Rickenbacher vorgeschlagen.

